

# Auf Anhieb Vierter

**Heinrichsthal.** In einem mitreißenden und dramatischen Challenge Finale schaffte der elfjährige Heinrichsthaler Kartrennfahrer Kevin Hilgenhövel sein Meisterstück. Aus krankheitsbedingten Gründen musste sein Chefmechaniker kurzfristig passen. Durch intensive Mithilfe von KSM konnte der Profischrauber Alexander Hemmersbach verpflichtet werden. Beide verstanden sich auf Anhieb blind und Kevin brachte das Kunststück fertig, im Qualifying auf Platz 2 zu fahren. Von dort aus wurden nun die Ren-

nen in Angriff genommen. Kevin fuhr auf die Plätze 5, 3 und 3. Durch diese Leistung machte der Jungrennfahrer die Sensation perfekt und landete in der Gesamtwertung in seinem ersten Challengejahr auf Platz 4 von 26 Bambinifahrern. Nach der Zieldurchfahrt freute sich das gesamte KSM Racing Team ausgelassen, einschließlich Gesamtsieger Mick Betsch.

Mit Vorfreude wird jetzt das Oktoberfest am 16. Oktober erwartet, da in diesem Rahmen die Gesamtsiegerehrung stattfinden wird.



Im ersten Challengejahr verpasste Kevin Hilgenhövel (re.) in der Gesamtwertung nur knapp das Treppchen und landete auf Platz vier.